

## Parkanlage Platte – Bau eines Pétanqueplatzes

### Ausgangslage

Der Pétanque Club Thalwil gelangte mit dem Anliegen eines Pétanqueplatzes an die Gemeinde Thalwil. Nach internen Abklärungen durch das DLZ Infrastruktur der Gemeinde Thalwil zeigte sich, dass sich die historische Parkanlage auf der Platte für den Bau und Betrieb eines Pétanqueplatzes eignen würde. Die in unmittelbarer Nähe der reformierten Kirche liegende Anlage ist schon heute ein beliebter Spiel- und Aufenthaltsort.

Die Anlage Platte öffnet sich von der Alten Landstrasse in Richtung Nord-Osten und bietet einen phantastischen Ausblick auf den See und die Berge.

Der Aussichtspunkt ist als Schutzobjekt in der Bau- und Zonenordnung aufgeführt. Ausserdem weist die Anlage einen schönen und markanten alten Baumbestand, eine grosse Spielwiese und einen Kinderspielfeld auf.



Projektplan

### Einweihung

Die offizielle Einweihung des neu gestalteten Parks findet am 11. September 2010 statt. Die Spieler des Pétanque Clubs Thalwil haben die Anlage jedoch bereits am 19. Juli 2010 nach Abschluss der Bauarbeiten in Betrieb genommen und im kleinen Rahmen eröffnet. „Es war wirklich schön, ein lockeres Anspiel mit viel Spielfreude“ zog Heinz Kriesi, der Klubpräsident Bilanz (Thalwiler Anzeiger, Dienstag, 20. Juli 2010).

Nun können sich alle Interessierten in der Anlage Platte neben der reformierten Kirche im Pétanque-Spiel messen.



Anlage Platte – Im Vordergrund der für das Pétanquespiel vorgesehene Bereich

### Projektbeschreibung

Die für das Pétanquespiel benötigten Kiesflächen wurden auf der linken Seite des Einganges an der Alten Landstrasse angelegt. Die Rasenfläche beim Eingang wurde dadurch verkleinert und der Verbundsteinbelag abgetragen. Damit werden die umfassenden Wege der Anlage ausgedehnt und erweitert. Die grosszügig angelegte Spielwiese im Zentrum der Anlage bleibt erhalten und die bestehenden Bäume in die Umgestaltung integriert. Die Parkanlage steht weiterhin der ganzen Bevölkerung zur Verfügung und die neuen Kiesplätze dienen somit auch andern Nutzergruppen zum Spazieren, Spielen und Ausruhen.



Pétanque Club Thalwil beim ersten Spiel

Auftraggeber: Gemeinde Thalwil,  
DLZ Infrastruktur

Ausführung: Juni 2010